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Protokoll 

über die 10. Sitzung des Ortsgemeinderates Flacht in der 16. Legislaturperiode (2019/2024) 
vom 28.01.2021 in Form einer Videokonferenz 
 
 
Beginn:  19.30 Uhr 
Ende:      21:55 Uhr 
 
Für diese Sitzung enthalten die Seiten -1- bis -- Verhandlungsniederschrift und Beschlüsse mit den 
laufenden  Nummern: -1- bis -- (in Worten: -eins- bis --) 
 
Protokollführer:                                                                          Vorsitzender: 
 
 
 
Timo Schneider                                                                     Timo Schneider 
 
 
Gesetzliche Mitgliederzahl: 17 
 
anwesend: 
a)   stimmberechtigt:                                             
1.   Timo Schneider, Ortsbürgermeister                   
2.   Walter Rump, 1. Ortsbeigeordneter                   
3.   Thomas Scheid                                   
4.   Alexander Schwarz                                            
5.   Norbert Stein             
6.   Kornelia Greiner 
7.   Erika Müller-Kuhmann 
8.   Flavia Schardt 
9. Roland Koch 
10. Sascha Malz 
11. Benjamin Steinhäuser 
12. Volker Nicodemus 
13. Maximilian Moog  
14. Klaus Sieverding   
15. Dirk Moog 
16. Kerstin Moog                                   
  
b) nicht stimmberechtigt                                                                                                      
     Roswieta Werner (Ortsbeigeordnete) 
     Georg Stollenwerk (Ausschussmitglied)    
     Harald Gemmer (Bürgermeister der VG Aar-Einrich) 
     Yvonne Voigt (Zuhörer)                                                                                             
 
entschuldigt: 
Tobias Weyl 
 
                                                                                                             
                                                                                                             
                                                                                                             
 

Die Mitglieder des Ortsgemeinderates  sind durch Einladung vom 14.01.2021 auf Donnerstag, den 
28.01.2021,  19.30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen geworden. 
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Tag. Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 
 
Der Vorsitzende stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist 
keine Einwendungen erhoben wurden. 
Der Ortsgemeinderat Flacht war nach Anzahl der erschienen Mitglieder beschlussfähig. 
 
 

Öffentliche Sitzung 
 
TOP 1:  Begrüßung und Feststellung zur Durchführung der Sitzung in Form einer   
            Videokonferenz 
 
TOP 2: Beratung und Beschlussfassung über die Verbandssatzung des Kita- 
             Zweckverbandes Aar-Einrich und den gleichzeitigen Beitritt zum  
             Kita-Zweckverband Aar-Einrich 
 
TOP 3:  Mitteilung über im Eilentscheid gefasster Beschlüsse 
 
TOP 4:  Fragen der Ratsmitglieder 
 
TOP 5:  Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Öffentliche Sitzung 
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zu TOP1 
Der Vorsitzende begrüßt die Versammlung und bedankt sich bei Alexander Schwarz für die 
Organisation und Ausführung der Videokonferenz. Ein ganz besonderer Gruß gilt dem 
Bürgermeister der Verbandsgemeine Aar-Einrich und den Gästen. 
Nachdem die Durchführung der Sitzung in Form einer Videokonferenz einstimmig beschlossen 
wurde, fährt der Vorsitzende mit dem TOP 2 fort und übergibt das Wort an Herrn Gemmer. 
 
zu TOP2 
Herr Gemmer begrüßt die Teilnehmer der Ratssitzung und präsentiert den Kita-Zweckverband und 
dessen Ziel und Aufbau. 
Er erläutert die Verbandsordnung und den Finanzierungsplan sowie den Haushalt des neu zu 
gründenden Zweckverbandes. Im Anschluss an seine Ausführung beantwortet Herr Gemmer die 
Fragen der Ratsmitglieder. 
Nach kurzer Beratung beschließt der Gemeinderat Flacht die Mitgliedschaft im Kita-Zweckverband 
Aar-Einrich einstimmig und beauftragt den Ortsbürgermeister mit der Unterzeichnung der 
vorgelegten Verbandsordnung. 
 
zu TOP 3  
Der Vorsitzende teilt mit, dass aufgrund der Pandemie die für Dezember geplante Ratssitzung 
leider nicht stattfinden konnte. Aufgrund dessen musste ein Eilentscheid gefasst werden. Dieser 
diente zur Beauftragung der Pflegeleistungen auf dem Friedhof Flacht-Niederneisen.  
 
zu TOP4 
Ein Ratsmitglied fragt nach dem aktuellen Stand des Hochwasserschutzkonzeptes 
Der Vorsitzende leitet die Anfrage an die Verwaltung weiter 
Weiter Fragen gibt es zu dem aktuell geplanten Ausbau des Glasfasernetzes. Der Vorsitzende 
erläutert, dass er i Kontakt mit dem Unternehmen steht und die aufgekommenen Themen anspricht. 
Auf Anfrage wurde über die Beteiligung von Ausschüssen in der Gremienarbeit beraten. 
Der Vorsitzende teilt mit, dass ihm die Beteiligung der Ausschüsse wichtig ist und diese auch zu 
gegeben Zeit beratend in Projekte einbezogen werden. 
 
zu TOP5 
Der Vorsitzende informierte über 
- die neue Internetseite der Ortsgemeinde 
-anstehende und bereits ausgeführte Arbeiten auf und um den Friedhof 
- die Neuanschaffung eines Mikrofons für die Trauerhalle 
- den Stand der Bedarfsplanung zum Kindergarten 
- den Austausch von Funkmodulen der Rauchwarnmelder im Kindergarten 
- den Rückschnitt der Schadbäume auf dem Kindergartengelände 
- dass, die Vermarktung durch die Deutsche Glasfaser im Februar beginnt und am 04.02.    
   eine Infoveranstaltung in Form einer Videokonferenz stattfindet. 
- eine Rückzahlung aus der Istock-Förderung für den Dorfplatz erfolgen muss 
- die Schülerbeförderung zur Grundschule Niederneisen 
- Geschwindigkeitskontrollen an der B54 
- die Rücknahme einer Bauvoranfrage 
- den noch zu beschließenden Gemeindehaushalt 2021 und Forsthaushalt 2021 
- geplanten Waldbegang am 28.02.2021 
- die Aufstellung des Wahlvorstandes für den 14.03.2021 
- den Termin der nächsten Ratssitzung am 25.01.2021 in Form einer Videokonferenz. 
 
Nachdem keine Wortmeldungen mehr vorlagen bedankt sich der Vorsitzende bei allen 
Ratsmitgliedern und Teilnehmern und schließt die Sitzung. 


